
Beantwortung der Anfrage in der Gemeindevertretung Roßdorf 
 

Anfrage von: Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 

Anfrage Betreff: Anfrage zur Trinkwasserversorgung 

Anfrage Datum: 24.08.2016 

Beantwortung in Sitzung: 
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10. Sitzung der GVE am 15.09.2017 

 
 
Im Bebauungsplan „Hinter der Goldkaute“ ist eine Fläche für eine 
Wasserenthärtungsanlage vorgesehen. 
 
 
Frage 1: 
Ist diese Anlage als zentrale Anlage für den ganzen Ortsteil Roßdorf geplant? 
 
Frage 2: 
Wie soll die Anlage an die derzeit dezentralen Brunnen in Roßdorf angeschlossen 
werden? 
 
Frage 3: 
Müssen hierzu neue Leitungen gelegt werden? 
 
Frage 4: 
Welches Enthärtungsverfahren soll verwendet werden? 
 
Frage 5: 
Mit welchen Baukosten ist zu rechnen? 
 
Frage 6: 
Mit welchen Auswirkungen auf den Wasserpreis ist zu rechnen? 
 
 
Antwort: 
Die Fläche im Bebauungsplan „Hinter der Goldkaute“ ist nur als Freifläche für eine 
eventuell zu bauende Enthärtungsanlage vorgesehen. Vertiefende Planungen hierzu 
liegen nicht vor.  
 
 
 
Roßdorf, 11.09.2017 
 
 
 
Christel Sprößler 
Bürgermeisterin 


